

Sistem Danka dan kehidupan Kakure Kirishitan pada zaman Edo di Jepang (1603-1867)

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20157856&lokasi=lokal>

Abstrak

Agama Kristen masuk ke Jepang sejak tahun 1549, yaitu pada saat seorang misionaris Katolik Roma bernama Francis Xavier tiba di daerah Kagoshima. Memasuki zaman Edo (1603-1867), pada awalnya Tokugawa Ieyasu sebagai pemimpin pertama pemerintahan bakufu Edo, tidak menunjukkan keberatannya terhadap penyebaran agama Kristen dan keberadaan para misionaris di Jepang. Pada tanggal 1 Februari 1614, pemerintah bakufu Edo mengeluarkan dekrit pertama pelarangan agama Kristen. Alasan utamadikeluarkannya dekrit tersebut adalah bahwa pemerintah Tokugawa ingin menciptakan suatu pemerintahan yang absolut di Jepang dan agama Kristen dianggap sebagai ancaman bagi persatuan bangsa Jepang. Selain dikeluarkannya dekrit pelarangan agama Kristen, sebagai bagian dari pelaksanaan pelarangan penyebaran agama Kristen, pemerintah bakufu Edo juga melaksanakan politik sakoku (politik penutupan negara) dan sistem danka. Menurut Okuwa Mitoshi dalam bukunya yang berjudul *Jidanno Shiso*, dijelaskan bahwa pengertian dari danka adalah keluarga yang melaksanakan upacara kematian pada kuil Budha tertentu dan bertanggung jawab untuk melakukan pemeliharaan terhadap kuil tersebut. Dengan diterapkannya sistem danka, maka setiap keluarga diwajibkan untuk menjadi anggota kuil Budha tertentu dan penganut Kristen diharuskan meninggalkan agamanya tersebut. Selain adanya penganut Kristen yang meninggalkan agamanya, juga ada penganut Kristen yang tetap bertahan dengan keyakinannya selama masa penerapan sistem danka tersebut dan disebut dengan kakure kirishitan. Permasalahan dalam skripsi ini adalah sistem danka sebagai salah satu faktor penyebab munculnya kakure kirishitan. Permasalahan dalam skripsi ini adalah sistem danka sebagai salah satu faktor penyebab munculnya kakure kirishitan. Kesimpulan yang dapat diambil dari penulisan skripsi *Sistem Danka dan kehidupan Kakure Kirishitan Pada Zaman Edo di Jepang (1603-1867)* di Jepang adalah_ Dengan diterapkannya sistem danka pada zaman Edo, para penganut Kristen terpaksa meninggalkan agamanya tersebut. Namun, selain adanya penganut Kristen yang meninggalkan agamanya, ada juga para penganut Kristen yang tetap bertahan dengan keyakinannya tersebut dan disebut dengan kakure kirishitan._ Di satu sisi, para penganut Kristen pada zaman Edo berusaha untuk tetap bertahan dengan keyakinannya, sedangkan di sisi lain mereka berusaha untuk menuruti perintah yang dikeluarkan oleh pemerintah bakufu Edo untuk menjadi anggota danka._ Dengan diterapkannya sistem danka, pemerintah bakufu makin mempertegas pelarangan terhadap penyebaran agama Kristen sehingga agama Kristen tidak dapat berkembang luas di Jepang._ Pelaksanaan sistem danka juga melahirkan perpaduan (*sinkrisme*) antara tiga agama, yaitu Budha, Shinto, dan Kristen. Hal ini disebabkan karena seluruh masyarakat Jepang pada zaman Edo, baik yang beragama Budha, Shinto, ataupun Kristen, wajib untuk menjadi anggota danka.